



Sitzungs-Vorlage

FB / Aktenzeichen I/10 /	öffentlich	Vorlage 2010/001	Datum 11.01.2010
-----------------------------	------------	---------------------	---------------------

BERATUNGSFOLGE					
Gremium	Termin	EST	Beratungsergebnis		
			Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	25.03.2010				

Neubesetzung von Ausschüssen

Beschlussvorschlag:

- Zum Ansprechpartner für behinderte Einwohnerinnen und Einwohner im Schul-, Sozial- und Familienausschuss wird Herr Heinz Spiekermann-Coppenrath bestellt. Zu seiner Vertreterin wird Frau Simone Altenschulte bestellt.
- Zur/m Ansprechpartnerin für ausländische Einwohnerinnen und Einwohner im Schul-, Sozial- und Familienausschuss wird *N.N.* bestellt.
- Zu den Sitzungen des Schul-, Sozial- und Familienausschuss werden eingeladen:
 - Schülersprecher/in der Josef-Annegarn-Schule
 - vom Jugendwerk Ostbevern e. V. benannte/r Jugendliche/r
 - Schülervertreter/in des Collegium Johanneum, die/der den Wohnsitz in Ostbevern hat*
- Entsprechend des Antrages der SPD-Fraktion werden die Ausschüsse des Rates wie folgt mit zusätzlichen Stellvertreterinnen und Stellvertretern besetzt:

Betriebsausschuss	
	<i>Stellvertreter neu</i>
	4. Gebühr, Gabriele
	5. Zumhasch, Heinz-Josef
	6. Höggemann, Ulrich

Schul-, Sozial- und Familienausschuss	
	<i>Stellvertreter neu</i>
	5. Schmidt, Ulrike (s. B.)
	6. Eisel, Peter
	7. Zumhasch, Heinz-Josef
	8. Höggemann, Ulrich

Sport- und Kulturausschuss	
	<i>Stellvertreter neu</i>
	6. Gebühr, Gabriele
	7. Eisel, Peter

Umwelt- und Planungsausschuss	
	<i>Stellvertreter neu</i>
	5. Zumhasch, Heinz-Josef
	6. Eisel, Peter

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Keine

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert. ja [] nein [X]

Sachdarstellung:

Der Rat der Gemeinde Ostbevern hat in seiner Sitzung am 5. November 2009 beschlossen, dass auch künftig im Schul-, Sozial- und Familienausschuss Ansprechpartner für behinderte und ausländische Einwohnerinnen und Einwohner als sachkundige Einwohner vertreten sein sollen. Eine personelle Besetzung ist bisher nicht erfolgt. In der vergangenen Sitzungsperiode war Herr Heinz Spiekermann-Coppenrath Ansprechpartner für behinderte Einwohner. Seine Vertreterin war Frau Elisabeth Boor-Kamender. Ein Ansprechpartner für ausländische Einwohner wurde in der vergangenen Legislaturperiode nicht bestimmt.

Die Fraktionen wurden gebeten, Ansprechpartner für diese beiden Bevölkerungsgruppen zu benennen. Die SPD-Fraktion schlägt als Ansprechpartner für behinderte Mitbürgerinnen und Mitbürger wiederum Herrn Heinz-Spiekermann-Coppenrath, Kolpingstraße 6 a, vor. Zu seiner Vertreterin sollte Frau Simone Altenschulte, Michael-Keller-Weg 3 a, benannt werden. Die Fraktionsvorsitzenden haben in einer Besprechung am 08.02.2010 diesem Vorschlag zugestimmt.

Für die Benennung des Ansprechpartners für ausländische Einwohner schlägt die FDP-Fraktion folgende Vorgehensweise vor:

Frau Özgül Göwert, Josef-Annegarn-Weg 13, hat nach Rücksprache gebeten, zu der nächsten entsprechenden Ausschusssitzung eingeladen zu werden, um diesen Aufgabenbereich näher kennen zu lernen. Sie würde sich danach entscheiden, ob sie diesen Verantwortungsbereich übernehmen würde.

Seit März 2009 werden zu den Sitzungen des Schul- und Kulturausschusses bzw. des Sport- und Sozialausschusses auch Schülersprecher bzw. Vertreter der Jugendlichen eingeladen. Die Fraktionsvorsitzenden haben sich in ihrer Besprechung am 08.02.2010 grundsätzlich darauf verständigt, dass künftig wiederum der Schülersprecher bzw. die Schülersprecherin der Josef-Annegarn-Schule und ein/e vom Jugendwerk Ostbevern e. V. benannte/r Jugendliche/r zu den Sitzungen des Schul-, Sozial- und Familienausschuss eingeladen werden sollen.

Sowohl die CDU-Fraktion als auch die FDP-Fraktion beantragen, dass darüber hinaus auch ein Schülervereiner des Collegium Johanneum, der seinen Wohnsitz in Ostbevern hat, zu den Sitzungen eingeladen wird. Obwohl die Gemeinde für das Collegium Johanneum keine Entscheidungsbefugnis hat, halten sie eine Beteiligung der Schüler bei dem hohen Schüleranteil aus Ostbevern für notwendig.

Die SPD-Fraktion beantragt zudem, Ratsmitglieder bzw. sachkundige Bürgerinnen als zusätzliche stellvertretende Ausschussmitglieder für die gemeindlichen Ausschüsse zu benennen.

Bürgermeister

Fachbereichsleiter

Sachbearbeiter
